Ausstellung mit Blick auf den Rheinfall



Bild: pd

Am Sonntag fand in Neuhausen die Eröffnung der Gruppenausstellung «Im Fall» statt, an der auch die Liechtensteiner Künstlerin Beate Frommelt (im Bild hinten Mitte) beteiligt ist. Gemeindepräsident Stephan Rawyler eröffnete die Ausstellung, die mit ca. 80 bis 100 Besuchern gut frequentiert war. Die Galerie Reinart, in der ehemaligen Mühle direkt am Rheinfall untergebracht, ist nur schon wegen der atemberaubenden Aussicht einen Ausflug wert. Die Künstlerin erstellte im Aussenraum und in der Galerie eine ihrer bekannten Fadeninstallationen und zeigt Malerei und Fotografie. Die von der Kulturstiftung Liechtenstein unterstützte Ausstellung dauert noch bis zum 4. September und ist jeweils samstags von 16 bis 18 Uhr und sonntags von 16 bis 19 Uhr geöffnet.

"Valerland Dienstag 9. August 2016 \$ 13